

Informationstext zum Kindersicherheitsband

Hilfreich im Weihnachtstrubel: Das Kindersicherheitsband

Wer mit kleinen Kindern über den Weihnachtsmarkt geht hat alle Hände voll zu tun, die junge Rasselbande zusammen zu halten. Zu stark locken Süßigkeiten, Karussells, Pflaumentoffel oder Krippen. Und schwups fehlt jemand in der Familie, ohne dass die Eltern es gleich bemerken. Wenige Minuten später und einige Meter weiter wollen andere Besucher dem Kind gern helfen. Aber welcher aufgelöste 2- oder 3jährige Entdecker weiß schon präzise die Handynummer von Mama oder Papa?

Um den Familienbesuch auf dem Striezel- oder Augustusmarkt noch unbeschwerter zu machen, gibt es jetzt wieder beschreibbare Armbänder für Kinder. Das sind die so genannten Kindersicherheitsbänder.

Eltern können sich dank der Unterstützung durch IKEA kostenfrei ein solches Band abholen und beschriftet um den Arm Ihres Kindes anbringen. Versehen mit der Telefonnummer der Eltern ist es im Ernstfall möglich, diese sofort zu benachrichtigen. Als kleiner Anreiz ist jedes Band gleichzeitig ein 5€ Einkaufsgutschein für IKEA Dresden.

Das Band ist erhältlich in der Tourist Information auf dem Striezelmarkt, im Striezelmarkt-Postamt, Pflaumentoffelhaus, Wichtelkino, Weihnachtsbäckerei, Knusperhaus, Märchenhaus, an der Bühne und bei der mobilen Polizeiwache, sowie beim City Management Dresden im Haus An der Kreuzkirche 6, gleich neben dem Striezelmarkt.

Benötigen Sie weitere Informationen?

City Management Dresden e.V.

0351 486 1995

Jürgen Wolf (Geschäftsführer) wolf@cm-dresden.de

Roman Greim (Projektmanager) greim@cm-dresden.de